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Les homonymes sont des mots qui se prononcent de la même façon mais qui n’ont 

pas le même sens. 

Certains homonymes s’écrivent différemment. Ce sont des homophones. 

-cent (100) / le sang (dans les veines) / sans (préposition) / s’en (pronom réfléchi + 

préposition) ; 

-le champ (nom commun : de blé) / le chant (nom commun : chanson) ; 

            -le col (nom commun : de chemise) / la colle (nom commun : adhésive) ; 

-le compte (nom commun : en banque) / le comte (nom commun : le duc) / le conte 

(nom commun : histoire) ; 

-le cou (nom commun : le cou et la tête) / le coup (nom commun : coup de poing) / le 

coût (nom commun : le prix) ; 

-une dent (nom commun) / dans (préposition) / d’en (préposition + pronom) ;  

-le fer (nom commun : métal)  / faire (verbe) ;  

-la fin (nom commun : du film) / la faim (nom commun : affamé) 

-le lait (nom commun) / laid (adjectif) ; 

-la mère (nom commun : maman) / la mer (nom commun : étendue d’eau) / le maire ;  

-la peau (nom commun : corps humain) / le pot (nom commun : de colle) 

-le père (nom commun : papa) / la paire (nom commun : de chaussures) 

-sot (adjectif : stupide) / le seau (nom commun : d’eau) / le saut (bond) ; 

-sur (préposition) / sûr (adjectif : certain) ;  

-la tente (nom commun : de camping) / la tante (nom commun : famille) ; 

-le ver (de terre) / vers (en direction de) / le verre (d’eau) / vert (couleur) ; 

-la voix (la parole) / voit (verbe voir) / la voie (nom commun : le chemin). 

 

Certains homonymes ont une orthographe identique. Ce sont des homographes.  

-la plante (végétal) / la plante (dessous des pieds) ; 

-le sort (sortilège) / sort (verbe sortir) ; 

-son propre (le sien) / propre (lavé) ; 

-le palais (château) / le palais (dans la bouche). 

Pour vérifier l’orthographe des homonymes, il faut regarder dans le dictionnaire. 
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